

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023**

21711101 - CLEINDHITA KHARISMA ABDULLAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Sistem Darah & Infeksi 1	masih ada gelembung udara di selang infus..pastikan bersih ya. pastikan dulu tetesan infus lancar baru di fiksasi.
Sistem Darah & Infeksi 2	Secara umum tindakan sudah urut, anamnesis kurang adekuat terutama penggalan data terkait dengan keluhan utama dan gejala lain, belum cuci tangan sebelum px fisik, px fisik belum lengkap sesuai kebutuhan penegakkan diagnosis, usulan px penunjang kurang lengkap,
Sistem Indera 1	ax, px cukup baik, dx dan dd sesuai, tetap banyak latihan agar lbh baik
Sistem Indera 2	Anamnesis: RPS dan keluhan lain, dan kebiasaan belum tergalikan dalam ya, malah menanyakan hal hal yang kurang berkaitan. Lebih terfokus lagi dengan poin2 RPS apa yang ahrus ditanyakan ya, terutama yang mendukung untuk kasus atau yang bisa menyingkirkan DDnya. Px. fisik: oke. Dx dan DD: oke. Terapi: pemilihan obat sudah oke, hanya waktu habis, jadi penulisan resepnya kurang lengkap ya dek, belum ditutup resepnya sesudah menulis akhir dari obat. Lebih ahti hati lagi ya manajemen waktunya.
Sistem Indera 3	Hati-hati yaa mba, perhatikan dan diingat betul prosedurnya supaya tidak tercabut bulu hidung pasiennya. yang seebal kanan jadi terjepit bulu hidungnya. pastikan keluar dlu dr lubang hidung baru ditutup spekulumnya. Lebih baik pakai 2 spatel tounge agar lbh mempermudah evaluasi gigi geligi dan mukosa bucalnya. Dx : tidak lengkap. DD : benar. Tx : latihan menulis resep yg lengkap ya mba, isi identitas resepnya juga, tutup paraf tiap jenis obat, berikan juga tanda penutup resep.
Sistem Kardio Respi 1	edukasi dapat diperdalam, terutama terkait risiko;ujung stylet diolesi gel dulu sebelum dimasukkan; pelajari teknik memegang sungkup; baca lagi mengenai preoksigenasi, berapa flow yang diperlukan; Anda mengucapkan teorinya, tetapi ketika diingatkan saturasi belum naik, tetap langsung memasang ET; teknik mengangkat ET salah, Anda menumpu pada gigi; hampir terbalik saat pertama memasukkan ET; banyak belajar dan berlatih lagi, sesuaikan hafalan dengan konteks situasi ujian; pelajari juga sampai kapan ET terpasang, konsep oksigenasi secara umum
Sistem Kardio Respi 2	Untuk pasien yang henti nafas dan henti jantung jangan tanyakan ke penguji ya mbak, namun langsung di cek ke pasiennya langsung // pemeriksaan respirasi belum tepat ya mbak // Pemberian Nafas buatan belum tepat // Teknik RJP belum tepat // Mbak jangan tanyakan hasil tanpa mengevaluasi ke pasien ya //
Sistem Kardio Respi 3	Sudah cek KU VS, px paru saat duduk periksa bagian posterior (tdk dilakukan), paru anterior diperiksa dalam posisi berbaring. Ictus cordis jika blm teraba pasien bisa disuruh miring ke kiri dulu. Belum auskultasi katup jantung. Lakukan pemeriksaan dengan sistematis dek, kalau udh kelar baru diberikan jawabannya. Dx DD OK
Sistem Kardio Respi 4	Anamnesis : sudah baik, dan mampu menggali kemungkinan faktor risiko yang mungkin ada pada pasien. Px.Penunjang: sudah meminta 2 pemeriksaan penunjang yang tepat, intepretasi ro.thorax baik dan jelas, px. darah oke, Dx: oke, tapi belajar kalo bikin diagnosis lebih lengkap lagi ya , Terapi Farmako : jenis dan sediaan tepat, dosis tepat, Komunikasi : oke , Profesionalisme : oke .